

Alumni 愛媛県支部総会・特別講演会を開催しました

愛媛半田山会第4回目の総会・特別講演会は、愛媛国体終了後の11月18日に、72名の出席のもと盛大に開かれました。

冒頭、学生歌の意味を噛み締めながら斉唱し、総会に続いて、本学からお迎えした榎野学長に「しなやかに超えていく『実りの学都』へ」と題して、ノーベル賞にも手の届く研究分野など本学の未来について御講演を頂きました。また、四国がんセンターの谷水正人院長（医学部昭和57年卒）と㈱エイト日本技術開発四国支社の頼木清隆理事（環境理工学部昭和54年卒）から、夫々の専門分野について講演がありました。

懇親会では、参加者の近況報告や恒例となった貞本代表幹事率いるフラダンスチームを中心に全員で踊るなど、会場全体に活気と笑顔があふれ、和やかな内に終了しました。

大学の評価は一概にはできませんが、昨年中四国で一位になった大学ブランドイメージ【日経BP】が、残念なことに二位になりました。しかしながら、評価項目6因子中4因子がベストスリーで、一位大学を凌いでいますので、この総合力を高めれば一位復帰は間違いありません。世界で活躍できる学生を一人でも多く輩出するよう期待するとともに、我々も微力ながら応援したいと思います。

（愛媛県支部副代表幹事 黒瀬満明）





平成29年度 岡山大学Alumni(全学同窓会)愛媛県支部(愛称:愛媛半田山会)総会並びに特別講演会 H29.11.18 於 いよてつ会館